

ABSTRAK**Julina Toti Farella, (NIM 18403100100 “Manajemen Program NU CARE Lembaga Zakat Infaq Dan Shadaqah Nahdlatul Ulama’ Kabupaten Kudus Dalam Perspektif Dakwah”**

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab rumusan masalah: 1) Bagaimana implementasi Manajemen program NU CARE LAZISNU di Kabupaten Kudus; 2) Bagaimana pandangan Dakwah terhadap Program NU CARE LAZISNU Kabupaten kudus.

Untuk menjawab persoalan diatas, jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data dari sumber data primer dan sekunder dengan menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data mengikuti langkah-langkah; reduksi data, display (Penyajian data), verifikasi atau kesimpulan.

Adapun hasil penelitiannya sebagai berikut: 1) Nu Care Lembaga Amil Zakat Infaq Dan Shadaqah Nahdlatul Ulama Kabupaten Kudus sudah menerapkan manajemen dengan baik, dengan menerapkan Perencanaan, Pengorganisasian, Pergerakan dan Pengawasan. Penerapan manajemen kedalam program-program yang telah direncanakan oleh NU CARE LAZISNU dalam skala besar sudah mencapai target, tetapi tidak semua mencapai target dan sesuai rencana dan menimbulkan permasalahan, dengan adanya permasalahan akhirnya lazisnu membuat forum dengan cara dimusyawarahkan dengan semua pengurus untuk menemukan solusi yang tepat. 2) hasil dari pelaksanaan program-program yang telah berjalan menemui titik temu yang bertujuan untuk mensejahterakan umat berkesinambungan dengan pandangan dakwah yang dijelaskan dalam Al-Qur’an surat At-Taubah ayat 60. Surat tersebut menjelaskan bahwa zakat diberikan kepada fakir, orang-orang miskin, pengurus-pengurus zakat, mu’alaf yang dibujuk hatinya, budak Mukhatab, orang yang berhutang, musafir. Program yang mempunyai tujuan untuk mensejahterakan umat adalah; sepeda yatim, santunan pendidikan anak yatim, zakat produktif, bedah rumahsantunan peduli marbotkhitan umum santunan guru TPQ. pada intinya pada semua program yang telah direncanakan dan terrealisasikan semuanya mempunyai tujuan yang sama yaitu untuk membantu masyarakat yang membutuhkan dan mensejahterakan umat yang merupakan perbuatan ma’ruf nahi munkar.

Kata Kunci: NU CARE Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shadaqah, Manajemen, Pandangan Dakwah